



Murat Sengul/Anadolu via Getty Images

## Con Assad fuera, ¿qué sigue para Siria?

¡No es una 'adivinanza' cuando entiende profecía bíblica!

- Gerald Flurry
- [12/12/2024](#)

El gobierno del dictador sirio Bashar Assad ha sido derrocado. Rusia e Irán están impactados. El mundo entero se ha asombrado de la rapidez con la que se han producido estos acontecimientos. Los rebeldes fueron capaces de hacer en *13 días* lo que no habían podido hacer en más de *13 años*.

Escuche lo que dicen los comentaristas y verá que no solamente no esperaban esto, sino que tampoco tienen ni idea de qué ocurrirá después. Pero la Biblia profetizó este cambio drástico en Siria y también revela lo que ocurrirá a continuación

A principios de este año di un programa de *La Llave de David* que se publicó en la internet el 15 de mayo. En el artículo relacionado, yo dije:

¿Qué pasará cuando Bashar Assad deje de gobernar Siria? Rusia lo está apoyando como dictador, esclavizando al pueblo. Millones de personas ya han emigrado del país, muchas de ellas a Alemania.

El control de Siria proporciona a Rusia e Irán una base naval y aérea en el mar Mediterráneo, estratégicamente vital. Cuando Alemania se alíe con Siria, Rusia e Irán perderán esta ventaja.

Irán está perdiendo Siria a manos de Alemania. ¡Está ocurriendo ahora mismo!

Cuando surgieron algunos indicios de que Assad estaría dispuesto a desvincularse de Irán, escribí en nuestro número de agosto de *la Trompeta*: “La profecía bíblica es clara: ¡Con o sin Assad, Siria romperá con Irán y se aliará con Alemania!”.

Prácticamente nadie estaba hablando de nada dramático ocurriendo allí, y muchos otros acontecimientos importantes estaban sucediendo en otros lugares. La única razón por la que le estaba poniendo tanto énfasis a Siria ¡era por la profecía bíblica! Esto demuestra lo valiosa que es la profecía para comprender los acontecimientos mundiales.

Y en retrospectiva, está claro que Dios estaba inspirando este enfoque, y por una razón importante.

## La Biblia revela el resultado

En 2012, después de un año de guerra civil en Siria, escribí: “Los ojos del mundo están fijos en este explosivo punto caliente. En poco tiempo Bashar Assad será derrocado, pero ¿qué ocurrirá después? De hecho, ¡usted puede conocer el resultado!”.

Aunque no siempre conocemos el momento exacto de estas profecías ni cómo se desarrollarán exactamente, sí nos dan una orientación clara sobre lo que tenemos que observar. Y a medida que se desarrollan los acontecimientos, nuestro entendimiento de esas profecías se vuelve más detallado.

Muchas naciones querían que Assad se fuera, pero nadie sabe qué tipo de gobierno lo reemplazará. El comentarista geopolítico Ian Bremmer dijo: “Su suposición es tan buena como la de cualquier otro”. La “Primavera Árabe” de hace 12 años ha desestabilizado gran parte de Oriente Medio y ha dado lugar a una serie de resultados y a un peligroso nivel de volatilidad. La mayoría de los países implicados se han precipitado hacia el radicalismo.

Los líderes mundiales y los comentaristas de noticias no pueden decir de antemano adónde conducirá esta crisis. Pero usted puede conocer el futuro de Siria si lee lo que hemos estado escribiendo, basándonos en la Biblia, durante los últimos 80 años.

Siria es uno de los puntos calientes más complejos del planeta. Sin embargo, lo que escribí en 2012, lo puedo volver a escribir hoy:

¡Lo que estamos viendo en estos momentos en Siria es una importante profecía bíblica en proceso de ser cumplida! ¡Lo que suceda en Siria hará que poderosas naciones cambien de rumbo y que se sacudan los cimientos de este mundo!

¿Sabía que el libro de los Salmos profetiza el futuro de Siria? Esta nación es una parte importante del equilibrio de poder en Oriente Medio, y el Salmo 83 profetiza que está a punto de producirse un cambio dramático y violento en las alianzas de Siria. Esto afectará a muchas naciones y, en última instancia, ¡llevará a que estalle una guerra total en toda la Tierra!

Esta profecía *revela el final del levantamiento en Siria*. También expone la participación clave de una importante nación externa, algo que ya podemos ver desarrollándose.

¡Esto no es un eufemismo! El derrocamiento de Assad ha conmocionado al mundo, ¡pero eso es sólo el principio de este cambio dramático profetizado!

## Observe a Alemania

De acuerdo al Salmo 83, Siria y varios otros Estados árabes estarán aliados con Turquía y Alemania. Esto es muy diferente de otra alianza descrita en la profecía bíblica liderada por Irán. Estas dos confederaciones son opuestas entre sí. (Lea el capítulo 4 de mi folleto gratuito *El rey del sur* para una explicación detallada).

En mi artículo de 2012 sobre Siria, escribí: “Estados Unidos ha sido demasiado débil para domar a Irán y neutralizar a sus aliados, pero Alemania está avanzando y llenando ese vacío de poder. El mundo entero debería estar pendiente de lo que hace Alemania en Oriente Medio”.

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, escribió el 8 de diciembre, justo después de la caída de Assad: “Europa está dispuesta a apoyar el mantenimiento de la unidad nacional y la reconstrucción de un Estado sirio que proteja a todas las minorías”.

El canciller alemán, Olaf Scholz, declaró: “Hoy estamos con todos los sirios llenos de esperanza por una Siria libre, justa y segura. Una solución política al conflicto en Siria es posible. Con socios internacionales y sobre la base de las resoluciones del Consejo de Seguridad [de las Naciones Unidas], Alemania aportará su contribución”.

Podemos esperar que Alemania se implique mucho más, pero probablemente no bajo el mandato de Scholz, que está de salida.

En mi artículo “Irán está perdiendo Siria a manos de Alemania”, muestro lo que la profecía revela que ocurrirá a continuación. Mientras todos los ojos están puestos sobre Siria, y a medida que Irán y Rusia pierden su bastión, *observe de cerca a Alemania*.

Se habla mucho ahora mismo de que Alemania va a devolver a Siria a cientos de miles de refugiados sirios. El otro factor importante es que Siria necesita que otros países le ayuden en su reconstrucción. Ni Irán ni Rusia están en condiciones de ayudar a reconstruir el país devastado. El presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, ha dicho que no quiere implicarse. Pero Alemania se ha preparado durante años para intervenir.

Alemania goza de gran favor en Siria. También dispone de los medios económicos para reconstruir las ciudades sirias. Los más de un millón de sirios que viven en Alemania apoyarían ese proceso de reconstrucción.

En 2018, Volker Treier, entonces responsable de comercio exterior de la Asociación de Cámaras de Industria y Comercio Alemanas, dijo a *n-TV.de* que la industria alemana sólo estaba esperando la “señal de partida” política. “Hemos recibido repetidamente consultas cautelosas de nuestras empresas miembros sobre Siria”, dijo. “Una vez que la guerra haya terminado, la economía alemana está preparada en general para ayudar a la reconstrucción del país”.

Alemania tiene varias ventajas clave sobre otros países que desearían implicarse en Siria. Un millón de sirios viven actualmente en Alemania como consecuencia de la guerra civil. Es decir, ¡aproximadamente el 5% de toda la población de Siria! Muchos de estos refugiados, que sí quieren regresar a su país, desean una alianza con Alemania, no con Irán. Se trata de un factor importante a tener en cuenta.

La página web de la Bundeswehr alemana dice sobre estos sirios: “Muchos tienen un nivel de estudios muy superior al promedio sirio. A menudo han obtenido calificaciones aún más altas en Alemania. Es acertado hablar de la ‘futura generación’ de Siria. Es probable que en Berlín y Damasco haya un gran interés por poder utilizar su fuerza, sus capacidades y sus contactos en favor de Siria en el Día de la Reconstrucción”. (...)

“Para la economía alemana, los contactos personales y los lazos cercanos de muchos sirios con su país de origen podrían convertirse en puertas abiertas importantes para nuevas relaciones comerciales. Esto les daría una clara ventaja sobre sus competidores internacionales a la hora de adjudicar contratos para la ayuda a la reconstrucción”.

Podemos esperar que Alemania y Siria formen una alianza próximamente.

La profecía es clara en que se va a desencadenar un choque espectacular en un futuro próximo entre Alemania e Irán (mi folleto gratuito *El rey del surlo* explica). Alemania trabaja ahora activamente para oponerse a Irán en la región. Al hacerlo, está construyendo la alianza del Salmo 83, que incluye a Siria. ¡Esta alianza está a punto de chocar militarmente con Irán!

Después de que Alemania conquiste Irán, tendrá, junto con los árabes moderados, el control de todas estas naciones que fueron aliadas de Irán. Esto dejará al mundo perplejo de muchas maneras. La gente empezará a ver en qué clase de superpotencia se ha convertido Alemania.

Los dramáticos acontecimientos del pasado fin de semana en Siria hicieron que el mundo se encaminara hacia el cumplimiento de ésta y varias otras profecías. La profecía es la clave para comprender la verdadera importancia de los acontecimientos mundiales. Continúe observando *la Trompeta* para mantenerse al tanto de estos acontecimientos a medida que se desarrollan ante nuestros ojos.